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平成２１年度第１回習志野市社会教育委員会議議事録 

 

日  時：平成２１年７月２日（木） 午前１０時から午前１１時２０分 

場  所：教育委員会１階大会議室 

 

出席委員：鈴木喜代秋委員・春名 和美委員・鈴木 悦男委員・鮎川 由美委員 

山本 文男委員・鈴木  理委員・朝倉 征夫委員・鈴木 良則委員 

欠席委員：森 英樹委員・槇 英子委員 

出席職員：植松教育長・加藤生涯学習部長・早瀬生涯学習部次長・星社会教育課長 

鈴木生涯スポーツ課長・寄主青少年課長・黒崎青少年センター所長 

浅野目生涯学習部主幹・岡野菊田公民館長・山田大久保図書館長 

社会教育課河栗副主査・脇田主事補 

 

 

会議次第 

開会 

１．委員長挨拶 

２．教育長挨拶 

３．新委員紹介 

４．職員紹介 

５．議事録署名人選出 

委員長より、鈴木理委員と鈴木悦男委員を指名 

 

 ６．平成２０年度第３回習志野市社会教育委員会議議事録の承認について 

    意見無し、承認 

 

 ７．報告事項 

（１）平成２１年度習志野市議会第１回定例会及び 

第２回定例会一般質問・請願について 

社会教育課長より資料のとおり説明 

 

（２）平成２１年度生涯学習部予算の概要及び主要施策別重点事業について 

社会教育課長、生涯スポーツ課長、青少年課長、青少年センター所長、大久保

図書館長、菊田公民館長より資料のとおり説明 

 

（３）平成２１年度社会教育関係団体に対する活動補助金について 

     社会教育課長より資料のとおり説明 



2 

 

（４）各種審議会等委員の名簿について 

     社会教育課長より資料のとおり説明 

 

【質疑】 

 委員 

   平成２０年度の補助金について、どのくらいの事業で返金があったのか教えてくだ

さい。 

 

 副主査 

   平成２０年度は、ＰＴＡ連絡協議会活動費補助金・市民のつどい実行委員会活動費

補助金・習志野文化ホール運営費等補助金・習志野市青少年相談員活動費補助金・習

志野リーダースクラブ活動費補助金の５事業で返金がありました。 

 

 委員 

   最近は、街のいろいろな所に防犯カメラが設置されていますが、習志野市での設置

状況（数・場所）を教えてください。 

 

 生涯学習部次長 

   ＪＲ津田沼駅の周辺に設置されているのは把握していますが、詳しい数については

わかりません。また、防犯カメラという位置づけではありませんが、藤崎図書館の１

階および４階と新習志野図書館の新聞雑誌室に設置されています。 

 

 委員長 

   津田沼駅周辺の防犯カメラは、商工会議所と商店会で設置しています。設置台数は

２０台ほどです。 

 

 委員 

   携帯電話のトラブル防止のパンフレットを見て質問というより提案ですが、啓発パ

ンフレット作製も良いと思いますが、ケーブルテレビでその内容を流したり、市の情

報を流すモニターを最近設置していますが、そこで流したりできれば更なる啓発・啓

蒙になるのではないでしょうか。 

 

生涯学習部次長 

   貴重な意見として今後、安全対策課等関係部署と連携を取って実現できないか協議

します。 
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８．協議事項 

 （１）平成２１年度各種大会及び会議日程と出席者について 

     事務局より資料のとおり説明 

     決定が難しく後日事務局で調整のうえ個別に委員へ連絡 

  

 （２）平成２１年度第２回社会教育委員会議の日程について 

     平成２２年２月１８日（木）１０時から 教育委員会１階大会議室にて 

 

 委員長 

   全体を通して質疑はありますか。 

 

 委員 

   スポーツ振興協会が新たに茜浜パークゴルフ場の指定管理者になりましたが、スポ

ーツ振興協会は少ない職員で様々な講座・教室の指導を行っているようですが、今後

の指導の充実を考えると指導員の増員をしたほうが良いのではないでしょうか。 

 

 生涯スポーツ課長 

   平成２０年度は１８種目の講座・教室を実施しました。こちらとしても専門職員の

重要性は認識しておりますが、多数の体育施設を指定管理者として管理・運営してい

るため、現状では難しいということです。 

しかし、貴重な意見としてスポーツ振興協会側に伝えます。 

 

 委員 

   携帯電話のトラブル防止のパンフレットを拝見して思ったのですが、このような啓

発のパンフレットや保護者向けの研修会は、もともと興味があるか、意識の高い保護

者にしか興味を持ってもらえないようです。「トラブルに遭うのは、あまり関心のない

家庭の子ども」という話も聞きます。そこで、授業などを活用して啓発活動の充実を

図れないでしょうか。 

 

 青少年課長 

   青少年問題協議会においても同様の意見が出され、今回、保護者向けのパンフレッ

トを作成し、全児童・生徒に配布しました。また、学校ごとには、授業でトラブル防

止の取り組みをされている先生もおられるようです。このご意見を各学校に話して、

啓発活動のさらなる充実を図れるように協議します。 

 

閉会 
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議事録署名 

 

 

                

 

 

 

                


